

# Busca Portugal estrechar lazos con el Tec de Monterrey



**Luis Mario García | CONECTA Monterrey**

**Mónica Arreola | Escuela de Ingeniería y Ciencias**

Generar una **mayor vinculación entre universidades portuguesas y el Tecnológico de Monterrey** fue el motivo de la visita de **Jorge Roza de Oliveira, embajador de dicho país en México.**

El diplomático en su visita al **Campus Monterrey interactuó con el Rector, David Garza Salazar,** así como con **Victor Gutiérrez, Vicepresidente Región Norte.**



/>>

En su recorrido **conoció la Biblioteca**, donde manifestó haberse sorprendido por la modernidad y la innovación de las instalaciones. Agregó sentirse motivado por comenzar algún tipo de colaboración académica.

“Nuestra idea es **involucrar más universidades portuguesas en México**, queremos más de lo que solamente es intercambio de estudiantes, se pueden hacer muchas cosas, como proyectos entre profesores”, manifestó.

Roza de Oliveira estuvo acompañado de **Jorge Alberto Yarte Sada, vicepresidente y cofundador de la Cámara de Comercio e Industria Luso-Mexicana**, y su Consejero Comercial Alvaro Cunha, ya que la visita fue parte de una misión comercial para estrechar las relaciones entre ambas naciones.

Previamente **el Embajador estuvo en EGADE Business School**, donde **se reunió con directivos de la Institución** para conocer más a fondo el tipo de colaboración que se puede llevar a cabo.

*“En la embajada tenemos dos prioridades, la primera es: fortalecer las relaciones económicas México-Portugal ya que estamos viviendo un momento único de muchas empresas portuguesas desean venir al país. La segunda prioridad es del lado académico, que industriales e intelectuales portuguesas puedan visitar el Tec de Monterrey y dar conferencias. Pero también ampliar la demanda del idioma portugués y las relaciones universitarias. Queremos que haya más movimiento”* explicó allí el embajador Oliveira.

Allí también, la Escuela de Ingeniería y Ciencias presentó e invitó a participar en el ecosistema i2e de espacios industriales, mientras que el área de Programas Internacionales del Tec de Monterrey habló sobre los convenios actuales en esta materia.

***“Nosotros en la Escuela de Ingeniería y Ciencias y en el Tec queremos atraer y retener el mejor talento, queremos preparar a los líderes y mejores profesionales para el siglo XXI y también contribuir a la transformación de la economía mexicana, hacia una economía del conocimiento. DistritoTec es el recipiente y el ecosistema i2e es una parte esencial de su contenido. Nuestro ecosistema i2e no es un parque tecnológico, sino un hub de empresas líderes mundiales en innovación, al que sólo se accede a través de invitación del Tec, donde cinco stakeholders (universidad, corporaciones, emprendedores, inversionistas y gobierno) co-innovan y co-investigan con talento del Tec, en tecnologías y proyectos transformadores del siglo XXI”*** Mónica Martínez, directora de Vinculación Estratégica de la EIC.

Por su lado, Patricia Montaña, directora de Prospectiva Internacional y Carlos Villanueva, director de Relaciones Internacionales Estratégicas ofrecieron la visión del Tec en internacionalización.

***“En el Tec de Monterrey nacimos pegados a la industria y así lo seguimos haciendo. Nos enfocamos en tener a los mejores profesores, mejores alumnos y los mejores programas académicos. Nos interesaría mandar a un grupo de estudiantes de Semestre I a Portugal. Bienvenidos a su casa”*** mencionó Villanueva.

Jorge Roza de Oliveira se desempeña como **Embajador de Portugal en México desde el 2016.**